

Hauptausgabe

Anzeiger
9001 St. Gallen
071/ 272 79 19
www.anzeiger.biz

Karl Müller

Ab Sommer wird die St.Galler AFG Arena nach seiner Firma benannt: Kybunpark. Für den 63jährigen Unternehmer aus Roggwil und Erfinder des weltweit millionenfach verkauften MBT-Schuhs, der schon seit Espenmoos-Zeiten Fan des FCSG ist, ist der Verein «ein guter Partner» – schliesslich arbeiten die St.Galler seit Jahren täglich im Training mit dem Kybun-Konzept. «Kybun» produziert in Sennwald Schuhe, Boden-



matten und Laufbänder. «Die Welt des weichelastischen Bodens», nennt es Karl Müller – eine knackig-leckere Brodworscht gibt's für den neuen Stadionsponsor!

--	--	--	--